

Kontakt:

Pressesprecher
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd
Andreas Franzmann
Tel.: 07171 701 1008
Email: andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 11.10.2023

Erfolgreiche Pflegeexamen am Stauferklinikum

An der Gesundheits- und Pflegeschule des Stauferklinikums haben 17 Absolventen die Abschlussprüfung gemeistert. 16 bleiben der Klinik als Fachkräfte erhalten.

Am Stauferklinikum haben 17 Schülerinnen und Schüler ihre Pflegeausbildung an der Gesundheits- und Pflegeschule erfolgreich abgeschlossen. Vertreter der Klinik beglückwünschten alle Absolventen zum erfolgreichen Examen und wünschten einen guten Start in einen zukunftsweisenden Beruf.

Luisa Schweizer schloss die Ausbildung mit der Traumnote 1,0 ab. Zwei Schülerinnen absolvierten die Ausbildung in Teilzeit (4 Jahre). Besonders erfreulich: 16 Absolventinnen und Absolventen bleiben den Kliniken Ostalb erhalten und beginnen nach der Ausbildung direkt eine Pflegestelle am Stauferklinikum.

Schulleiterin Ulrike Schleich freut sich mit ihrem Team, dass das Interesse am Pflegeberuf weiterhin so hoch ist. Bei der feierlichen Zeugnisübergabe betonte sie: „Sie haben nicht nur einen zukunftssicheren, sondern einen erfüllenden Beruf für sich ausgewählt.“ In kaum einem anderen Beruf seien die Karrierechancen und Weiterentwicklungsmöglichkeiten so umfangreich wie in der Pflege. Es war der erste Kurs, der die Ausbildung in der generalistischen Ausbildung abschloss. Entsprechend bezeichnete Schleich die Abschlussklasse auch als „Pionierkurs“, der seine berufliche Tätigkeit nun auf Basis der generalistischen Ausbildung beginnt. Einzig die beiden Schülerinnen, die die Ausbildung in Teilzeit machten hatten schon ein Jahr zuvor begonnen und schlossen auf Basis des bisherigen Pflegegesetzes als Gesundheits- und Krankenpflegerinnen ab.

Schöne und wohlklingende Geste: Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung von der klinik-eigenen Band, einer Formation aus musikalischen Talenten der Kliniken Ostalb, die bereits bei mehreren Events ihr Können zum Besten gab.

Die erfolgreichen Pflegeabsolventen sind:

Franziska Fischer, Lilli Gessel, Lisa Haux, Sophie Hölldampf, Fabienne Jonokat, Lara Jonokat, Stephanie Kassumov, Jenny Kiel, Selin Kilit, Tamina Landgraf, Caroline Müller, Theodora Rieger, Luisa Schweizer, Kevin Seybold, Pia Stegmaier, Valentina Stojkovic, Julia Welmann.

Bildunterschrift:

Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 07361 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 07361 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de

Erfolgreiche Pflegeabschlüsse am Stauferklinikum: 17 Absolventinnen und Absolventen haben ihr Pflegeexamen bestanden. 16 bleiben den Kliniken Ostalb als Pflegefachkräfte erhalten.

